
Herrn Tillmanns interessiert, ob nur ein Austausch stattfindet oder eine Zusatzbeleuchtung installiert wird. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass beabsichtigt sei, mit dem Beleuchtungspartner ein 
Gesamtkonzept für die Gemeinde zu erstellen. Deshalb könne diese Frage zum jetzigen Zeitpunkt noch 
nicht beantwortet werden. 
 
Herr Neitzke schlägt vor, in einem ersten Schritt die Glasschalen reinigen zu lassen. Dies könne schon 
eine Leuchtverbesserung bewirken. 
 
Frau Wegscheid führt aus, dass immer mehr Menschen, insbesondere auch Schulkinder diese 
Bahnverbindung nutzen. Sie hält eine ordentliche Ausleuchtung für sehr wichtig. 
 
Ein Beschluss wird nicht gefasst. 
 


